



## EL LECTOR ESCRIBE

### Reconocer que hemos fallado

*Lo primero es reconocer que hemos fallado: no hemos sido socios confiables. Los americanos abrieron su mercado para fortalecer a la región, aprovechando la complementariedad de las economías. Ellos producen chips; nosotros, dispositivos electrónicos.*

*Pero, desde el poder mismo, fuimos desconociendo esos tratos. Por ejemplo, desconocimos inversiones en energía, facilitamos abrazos, enviamos drogas y, finalmente, socavamos al Poder Judicial.*

*Queda un camino para la paz y la prosperidad mutua: fortalecer, en serio, el Estado de derecho. Se puede. Pero, ¿se quiere?*

**Juan Carlos Robles,**  
Querétaro, Querétaro